
COMPTE RENDU DE CONSEIL DU JEUDI 16 JUIN 2022 

Secrétaire de séance : Laurent ROCHARD 
 

Présents : Mmes Claire LEROUX, Cindy HOUARD, Stéphanie LEFEVRE 

 M Romuald DAUCHELLE, Philippe COUTEAU, Olivier MIELCAREK, Romain 

MOUTONNET, Franck SELLIER, Régis BLATRIER, Laurent ROCHARD, Sandrine 

VIVENOT 

 

1) Approbation du compte rendu du 31 mars 2022 
    Approuvé à l’unanimité 

 

2) Point sur les travaux :  

 - Travaux de rénovation du Rdc de la Mairie 

 Comme prévu les travaux ont débuté début juin avec le démontage du sol et la 

dépose des placoplâtres présents sur les murs.  

La rénovation du sol va se poursuivre avec la réalisation de l’isolation et de la chappe de 

béton dans les semaines qui viennent. Restera la pose du carrelage prévu en octobre. 

Au niveau des murs, ils seront effectués dans la continuité du sol. 

 - Les travaux de Voirie ne pourront être réalisés qu’après septembre. L’entreprise 

nous a prévenu qu’à la suite de modifications de planning, nos travaux seront probablement 

décalés. 

3) Panneaux « STOP » et signalisations : 

- Les poteaux ont été installés pas l’Entreprise FRIBOULET.  

La pose des panneaux « STOP » sera effectuée au moment de la réalisation des 

marquages au sol. 

- Pour une meilleure circulation du bus scolaire, les parkings présents sur la place de 

l’église vont être modifiés. Des nouveaux marquages seront réalisés.  

 - Création de passages piétions sur l’ensemble du village.  

Il semble important de créer plusieurs passage piétons à des endroits stratégiques 

sur la Commune. 

4) Subventions : 

 - Pour rappel, trois dossiers avaient été déposés pour l’année 2022 : 

Le dossier des poches d’eau pour les hameaux de Moufflaye et Bonval : Accepté en 

totalité 

Le dossier pour la voirie au niveau du carrefour de Cagny et la rue de la Bascule : 

Accepté à hauteur de 56 % de partie trottoirs 

Le Dossier pour le Rdc de la mairie toujours en attente de réponse 



5) Défense incendie : 

- Le contrôle annuel de notre défense incendie par le SDIS a eu lieu en mai dernier en 

présence de M Couteau et M Dauchelle. 

L’ensemble de nos bornes sont fonctionnelles. Le remplacement d’une borne située 

sur le hameau de Berry sera cependant à prévoir. Le remplacement de cette borne 

pourrait éviter l’installation d’une nouvelle poche beaucoup plus coûteuse. 

      

6) Marché d’été : 

 - La date a été fixée au vendredi 26 août 2022, de 17h30 à 21h30 

  Romain se charge de l’organisation et contacte des commerçants. 

 

7) Emplois d’été : 

 - Un jeune étudiant va être embauché les trois premières semaines d’Août 

- Une seconde proposition sera également réalisée pour un jeune réfugié Ukrainien 

habitant sur Berny Rivière. Il sera embauché la deuxième et troisième semaine 

d’Août. 

Ils seront employés en tant qu’agents communaux 

     Après délibération : Adopté à l’unanimité 

8) Parcs éoliens (Enquête publique) 

- Une délibération doit être prise pour un projet de création d’un parc éolien sur les 

communes de Armentières sur Ourcq et Rocourt St Martin. 

    Après délibération : 8 voix pour, 2 voix contre et une abstention 

 

9) Monsieur le Maire propose que la dématérialisation des comptes rendu de conseil soit    

reportée : 

 - La version papier reste donc d’actualité 

    Après délibération : adopté à l’unanimité 

10) Questions diverses : 

- Lors de la Brocante de Berny-Rivière, la commune peut elle prendre en charge les 

tickets de manège pour les enfants de Saint Christophe ? 

    Personne ne s’y oppose -Proposition validée 

 

La Séance est levée 


